

HOMENAJE DE CARREÑO A LAS MUJERES CON DISCAPACIDAD

El Teatro Prendes de Candás acogió ayer el acto de la 'Mujer del Año', que en esta edición sirvió para rendir homenaje a las mujeres adultas del concejo con discapacidad intelectual. El programa contó con la proyección de un vídeo en el que se recogieron los numerosos testimonios y vivencias de este colectivo local. Las premiadas fueron obsequiadas por algunas asociaciones vecinales, en presencia de la directora del Instituto Asturiano de la Mujer, Carmen Sanjurjo, y del alcalde de Carreño, Angel Riego.

